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9月 3日 の防災訓練には、多数のご参加をいただきありがと

うございました。

これを機会に、防災意識の高まりと、住民間のコミュニケー

ションが強化されることを期待します。特に、御宿台において

はサークル活動など特定の目的についての集合体は存在する

ものの、統制のとれた「組織」的な意識は希薄でありました。

防災対策においては、近隣住民同 l:の 助け合いが行動の基本

であり、その基盤は日常のコミュニケ~ン ヨンから培われるも

のです。そして、そこから発信される情報の収集・伝達がスム

ーズにおこなわれるような体制を′
1苦 築していかねばなりませ

ん。定住世帯の増加にともない、今後の御宿台における「組

織」の必要性もさらに増していくことでしょう。

閑話休題。先日、広報誌についてのご意見を綴ったお手紙

をいただきました。

広報誌のマンネリ化、記事の内容に対する厳しい指摘と、

今後の広報誌のあり方など、とても貴重なご意見でした。実

際、最近の広報誌は新鮮味に薄れ、′1肯性で発行しているかの

ような印象を受けることもあるかもしれません。「御宿台区の

動き」面にしても、定住の方には先刻ご承知の内容である場

合がほとんどです。しかしながら、別荘利用の方にとっては貴

重な情報源になる場合もあるでしょう。

だからと言って、現状の広報誌を正当化するつもりは毛頭

ありません3今までの運営委員会による一方通行の情報提供

手段ではなく、コミュニテ ィの活性化につながるような媒体
への転換を図るべきだと思います。

そのためには、読者の側からの視点によるご意見や、情報

提供、記事の投「「局などを促進し、地道に方向性をシフトして

いきたいというのが個人的な考えです。

ご近所のL間話のなかで広報誌の記事が話題にのぼる、と

いうのが理想の姿ではないでしょうか。

前号で「投稿募集_|の記事を掲載しましたが、上記のよう

な意図があることをご理解いただき、引き続き投稿やご意見

をお待ち中し上げております。
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自主防災

町内最後の自主防災組織として「御宿台区自主防災会」が8月

1日 付けで発足し、最初の試みとして9月 3日 に防災訓練をおこ

ないました。訓練当日は残暑の厳しい中、予想をはるか

200名以上の住民の方々が参加され、三角巾の使用法やバケツ

リレー、消火器の操作法の実演などに取り組みました。

現状の自主防災会は、規約等を定めたものの組織としての実

態がともなつているとは言い難い状況です。今回の防災訓練の

反省点を踏まえ、組織の確立と「自主防災計画」の検討を進め

てまいります。

なお、自主防災会の発

足にともない、町より連

絡用トランシーバー、メ

ガホン、ヘルメット、担

架、毛布等の災害対策備

品が支給され、8月 24日

に町役場にて交付式が

おこなわれました。

デジタル放送対応

いて

テレビ共聴施設の保守点検を依頼している(株 )ア オスフィー

ルドを招き、地上デジタル放送に対応するための改修案などに

ついて話を伺いました。

区としては結論を急がず、当面は行政や市場の動向を静観す

る姿勢に変わりはありませんc高額の支出が予想される重要課

題ですので、慎重な情報収集と、的確な判断 |こ 努めます。

■  .1・・・l.」サ11'ヽ、

|■ lr‐ t′ MAアンテナ設置工事の遅延

当初 6月 着工とお知らせしておりました、NTTド コモの携帯電

話 (FOMA)アンテナの設置工事は、諸事情により着工が遅れて

います。現状では、年内の完成を予定しているとのことです。

ず御宿台サークルCoCo」 からのお知らせ

■自然環境豊かな御宿台は、歴代の運営委員の方々をはじめ住民

の皆様のご尽力により、住環境の一層の向上を目指して着実に

発展してきました。

一方、ご承知のとお|,御宿町の高齢化率は千葉県トップクラ

ス (平成 17年 4月 1日 現在、343%で第3位 )、 ここ御宿台では

更に約20ポイント程上回つているようです。

また、昨今の社会情勢の下では、高齢者が心身共に健全な生

活を維持できる福祉基盤づくりのすべてを行政に依存すること

には限界があります。

■定住/非定住者が相半ばし、誕生間もないこの地域に、縁あって

住まわれる新旧住民が気軽に交流し、温かなご近所付き合いが

生まれる環境づくりと高齢者支援の一助を主目的とし、「御宿台

サークルCoCo」 の活動を始めてから今年で3年目を迎えました。

現在、「お食事会」。「外出お手伝」・「犬の散歩応援」の3分

野で積極的な活動を行っていますが、今後も皆様の真のニーズ

を確かめながら、活動分野の拡充ときめ網やかなサービスに力

を注いでまいります。

この活動は参加していただける方々が少なければ目的を果た

すことができません。私達ができる範囲での相互扶助によって

「いつまでも住み続けたい御宿台」を目指し、その一助になれば

と願つています。

活動がこの地に定着し、さらに発展するためには比較的に若

い方々のご支援とご協力が欠かせません。

このサービスの利用をご希望の方、ご支援をいただける方々

の積極的なお申出を支援者―同、心からお待ちしております。

次回から、グループの活動状況をはじめ、いろいろな話題を順

次紹介させていただきます。   (109-04 丼上 昭男)

鸞 玲 8月 31日 現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,225区画  建築中 :17戸

建築戸数 :796戸   定住届出 :381戸

乗合バスの利用
6月 //501人  7月 /527人  8月 /599人

旧民の手で揚がつた華麗な花火
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去る8月 3日、天候 |こ 恵ま71た御宿の夜空が美しい花火

|こ 彩られました。地方財政の緊縮のため町からの補助が

打ち切られ一時開催が危6ま れましたが、「あんじゅ<
花火大会実行委員会」の要請 |こ より各区が協力する事 |こ

なつた事はご存知のとおりです。

御宿台の皆様、特 |こ 別荘をあ持ちの方のご協力も含め、

初めての町民の手での花火大会が成功いたしました。

今後益々強<なつてゆ<地域社会の自立の第一歩とし

て特筆すべきことだと思います。

去る 8月 7日の区長会 |こ おいて実行委員長 (観光協会

会長)よ り町民の協力|こ 対して感謝の意が表されました。

収支報告|こ ついては狭回の区長会 |こ 於いて報告されると

のことです。

改めて皆様のご協力|こ 対して深<感謝いたします。

御宿台区自治会
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欲第二回 :趣味・サークル活動編

昭和女子大学|こ よる「御宿台西武グリーンタウンにおける居

住環境に関する調査」から、今回は趣味やサークル活動などに

ついての調査結果を掲載します。

1.日常でいちばん楽しいと感じる時

,ヽGン、(〕′、16ン、(〕′、(〕′ヽ:Gン

15年前に御宿台の仕事に携わるようになつたある日、無理

やり (フ )船に乗せられ御宿の沖へ釣りに行きました。「今日は

凪だよ」という言葉にだまされ沖の釣り場に着いてみると、大き

なうねりで隣の釣船が波のまにまに見えなくなるほどです。当

然のごとく船酔いし釣りは全くできず、三度と乗船することは

あるまいと思いました。しかしもともと川釣り等が好きであった

私の中の「釣りの虫」がうずうずし始め、波の少ない東京湾から

始めて相模湾へ、そして今では海が美しくて魚が美味しい外

房・南房専門で船釣りに出かけています。美しい波頭とほんの

少しの獲物に出会える私の至福の時です。

御宿台のサークル活動は大変活発ですが、釣リクラブがなか

つた理由は「釣りは一人でやるもの」だからかも知れません。し

かしやってみたいけどきっかけがないという方がかなりいらっし

ゃるはずと思い、5年程前にご案内したところ、7名ほどの方に

ご参加いただき釣大会を実施することができました。これがき

っかけで「御宿台釣クラブ」を発足させ現在に至っています。

年2～ 3回船で御宿周辺の海釣りに出かけています。やってみ

ようという方はぜひ

ご一報ください。も

ちろん未経験者大

歓迎ですc直近では

10月 に釣行を予定し

ています。

連絡先:090-6130-4087 (西 武不動産販売/渡辺 純男)

合計)

圧倒的に「趣味や習い事をしている時」と回答した方が多い結果

となっています。そもそもの定住されたきつかけが、ゴルフ、釣り、

家庭菜園などの趣味を楽しむためという方も多いかもしれません。

男女別では、男性が「家族と一緒にいる時」と感じている割合が

高いのに対し、女性は「友人と一緒にいる時」「一人でのんびりし

ている時」と感じている割合が比較的高いという結果が出ています。

2.趣味について 【趣味の有無】不明44%

【趣味の有無(年齢別)】

60歳未満

60^‐ 64歳

65‐V69歳

70～ 74歳

75～ 79歳

80歳以上

陪
あ
り

□
な
し

「
」
不
明

全体では8割の人が趣味を持つているものの、年齢が上がるにつ

れて趣味がないと回答する割合が増加します。これには、加齢にと

もない体力、気力の限界を感じてやめたという声も間かれました。

趣味の内容は、ゴルフ、テニス、フォークダンス、ガーデニング、

家庭莱園、囲碁、音楽などが多いようです。

3.習い事・サークルについて 【習い事・サークル活動の有無】

(女 性 )

"
男性の3割以上、女性の5割以上が何らかの習い事やサークル活

動をしていま丁=ま た、ひとりで複数の習い事をしている人も少な

くありません=活動のきつかけとなるのは、「健康のため」「日常生

活の充実のため二「熱甲できるものが欲しい」「人脈を広げたい」

などが上位を占めています
=

(昭和女子大学 生活環境学科 竹田研究室 作成資料より)

7月 17日 |こ ′i]宿台集会所において住民懇談会を開催しま

した。多数の参加者から、さまざまな質問、意見が出され、

活発な議論がおこなわれました。お伺いしたご意見は今後

の運営委員会での参考にさせていただきます。

また、引き続き第二回の住民懇談会を下記の日程で開催

します。前回不参加の方も含め、大勢の皆様の参加をお待

ちしています。
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第二回 住民懇談会

日 3寺 :10月 15日 (日) 13:30よ り
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◆ 自然と花とペットとの生活
御宿台 |こ 移り住んで丁度半年が過ぎ友人や仲間が徐々|こ ふ

え少しずつ馴れて来た所です。最近では友達も出来て買物 |こ 行

ったり食事 |こ 行ったり温泉巡りをしたりと毎日楽しんでいます。

フん |こ なると我家の一人娘ミョ (ト イプードル 11オ )と散

歩し自然を満喫しています。以前は散歩から帰ると白犬が黒犬

|こ なる|ま ど手足の汚れがひど<後の手入れがとても大変でした

が今では汚れも少ないので手入れも簡単なのでとても助かって

います。

友達も家 |こ 遊び |こ 来ると開□一番都会と違い空気がきれい

でとても美味しいと喜んで次 |こ 遊び |こ 来るのを楽しみ |こ して帰

宅します。これからは遊び |こ 来た時 |こ 案内が出来る様 |こ いろい

ろな施設を見たり知りたいです。

何よりも花大好きな私 |こ とっては最高の地であります。特 |こ

花の種類も多<安いのにビック |り しましたのこれからも友人近

隣の方々よろし<お願いします。

(105-08 佐部 育子・ミヨ)

つ 区民の談話サロン

◆ふれあいLife

夫婦こも|こ 元気で健康|こ 年を重ね、子供や孫たちが遊び|こ来てくれ

ることを理想|こ 、明る<て静かな海が見える御宿台|こ 住んで6年 目を

迎えています.

移住を決めた矢先|こ 、夫が突然の病|こ 倒れ、 除 命数ヶ月」と医師

より伝えられ、楽しみ|こ していた御宿での生活の希望が一時薄れまし

たが、3度の手術と1年間の入院生活を経て、この希望の地|こ やって来

ました=現在は、夫への介護の毎日ですが、幸せなこと|こ 、夫の性格が、

どのような時でも温和で、感謝の気持をいつでもストレート|こ 表現し

て<れ るので、私|こ は夫のその気持が1可 よりの救いであり、私のやり

きれない気持の落ち込みもセーブ出来るのだと思います.

ふこした切つ掛けで、ご近所の優しさ、暖かさ|こ 角虫れて、1王 み心地

もよ<、 毎日楽し<過ごしてあります。これからも皆様|こ 、気軽|こ 頼ら

せていただきながら、ほんの小さなことでも、少しの楽しみでも見つ|す

ながら、限りある人生を明るくこの御宿台で過ごして行|す れ|ま と願っ

ておりますc         (339-13北 島 美奈子)
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◆我が家は談話室
死ののちに初めてあれは晩年と呼ばれる日々を

今日も生きている.      (三 井修 作)

東京から周囲の反対 |こ も耳を貸さず、御宿台 |こ 一人で住み始

めてから早十年 |こ なる。

一人で生)舌する|こ は、少し贅沢ひとも考えたが、一年中快適

|こ 生活できる冬でもいわゆる暖房機を必要とせず、夏も無帯夜

から解放される家を探した。

今では一般的 |こ なったが、当時では珍しい高気密、高断熱工

法の家を探し当てることができた。

三階を生活の中心とし、食堂、台所、風呂、寝室、をつ<っ

た。特 |こ 食堂 (居 間兼書斎)に は大きなテーブルを置き、正月、

夏休み |こ 子供たちや来客を迎えられる空間としたc

この部屋も役立つことがあった。一人暮らしの家なら誰 |こ も

遠慮せず |こ 、<御宿台 >|こついて話し合うことができると、連

夜遅<ま で、長時間 |こ わたり大勢の万が集まることができたこ

とである。           (419-01 猪俣 増市 )

◆ なぜ御宿、私の場合
私共は、御宿|こ 来て4年 |こ なります.それまで越谷|こ 30年住んで

おりました。当地はやはり団地でしたが、強い雨が長時間降り続<と

よ<道路が冠水し、いつも水の心配があり、いつか適当な地|こ 移り住

みたいと思っていました。定年を控え、老後生活|こ 環境の良いところ

はないか、テレビの “人生の楽園''を
見ながら、できれば少しばかり

の菜園を楽しみ、隣近所の煩わしさのない生活を夢見ていました。

そんなとき、新聞て征]層の広告を見て、さっそ<バンフレット

を取り寄せ、見れば、すばらしい環境と軍色が刷り込まれ、しか

も一区画が私でも手の届きそう|こ 思われました。台地造成で地盤

はしっかりし、洪水の心配|ま なさそう、そして下水が完備してい

るのが気 |こ 入りました。女房 |こ 言わせれば、少し性急な性格の私

の決断で、今の御宿の生活が始まりました。

新鮮な魚の味も良し、わずかばかりの庭の菜園の収穫も楽しみ

です。そして、何よりの私の収穫は、親切なゴルフ仲間ができ、下

手の横づきと言われながらもゴルフの:売 を上|ず ること、常|こ ボギ

ーベースで上がれるよう|こ 目標ができたことですcそ して当地は

その環境がよいことです_重慮は、ウダイスやホトトギスの鳴き声で

目覚め、私の一日|ま 朝のラジオ体操で始まり、家の周りの草退治、

菜園の管理そしてゴルフ練習へ行って100球から150球の打ち込

み、夜は早めの前寝で終わります。 (306-03貫 丼 次雄 )

闘璽雇璽
型四■■
鬱■□■
■ヨ■■

先日、読者の方から一本

のお電話をいただきました。

「町内のある施設がとでも

素晴らしいので、広報誌で

り、広報担当の立場として紹介記事を書く

ことには問題があると考え、掲載は見合わ

せることにしました。

もし、ご自身で紹介記事を投稿 していた

だければ、よほど宣伝色の濃い偏った内容

でない限り、掲載することができたことで

しょう。

「読者参加型」の広報誌には、皆さんのご

協力が必要です。  塩入 健次(109-02,

唯山

塩入

岡山

米内山

倉持

前田

安達

月岡

倉片

会長

広報

環境

会計

環境

会計

環境

総務

総務

記録

衛生

衛生

衛生

区運営委員会委員 (18年度 委 員 )

122-02 68-7168
lC)9-02 68-2789

216-11  60-3825

225-06 68-8305
230-04 68-3740
316-09 60-3370
318-07 68-5402
323-02 60-3844
419-10 68-7522

朗

次

敏

雄

利

健

勝

信

子

平

之

郎

武

和

修

宏

一
好

紹介 していただけないか」という内容でし

たので、ぜひご自身で紹介文をお書きにな

って投稿してくださいとお願いしましたが、

それは遠慮したいとのことでした。

調べてみるとそこは有料の民間施設であ
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